
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 22 agosto 2024, alle ore 12:04 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 22‐08‐
2024 ‐ ore 12,00" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓ ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:04, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Seconda Commissione bilancio del 22 agosto 2024.

Appello.

Presidente Milazzo Leonora presente.

Vicepresidente Pugliese Leonardo presente.

Consigliere Alagna Bartolomeo Walter assente.

Consigliere Bonomo Giancarlo assente.

Consigliere Ferrantelli Pellegrino presente.

Consigliere Fisci Nicola assente, Deleghe il consigliere Rodrigo Ezmario che è presente.

Consigliere Gerardi Guglielmo Ivan assente, Consigliere Giacalone Pietro presente, Consigliere Martinico Elia Francesca presente, Consigliere Milazzo Vito assente, Consigliere Vince
Antonio presente.

I consiglieri sono il numero di 7 su 11, la seduta è valida, abbiamo aperto alle ore 12.04"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"la parola al Presidente Milazzo.

Grazie segretario.

Buongiorno a tutti i componenti.

Diamo avvio a questa seduta convocata con carattere d'urgenza in quanto per il tramite di una nota stava trasmessa a codessa commissione l'invito a convocare per trattare il
rendiconto della gestione per l'esercizio finanziario 2023 oltre che per una serie di debiti fuori bilancio.

A questo punto segretario incardiniamo il punto relativo all'approvazione del rendiconto della gestione per l'esercizio finanziario 2023 e iniziamo a"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"dare lettura di alcuni atti.

Passiamo alla lettura della relazione rendiconto e gestione e nota integrativa 2023."

Alle ore 12:11, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:
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"Sì I documenti del schema di bilancio relativi a rendiconti sottoposti all'approvazione dell'organo deliberante sono stati predisposti e tenendosi alle regole stabilite dal complesso
articolato dei principi contabili generali introdotti con le disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio.

Si è pertanto operato secondo questi presupposti ed agendo con la diligenza tecnica richiesta e questo sia per quanto riguarda il contenuto che la forma dei modelli o delle relazioni
previste dall'importante adempimento.

L'ente, inoltre, in presenza di Dero che dà principi o modelli contabili di riferimento previsti a regime, ha operato nel rispetto di quanto previsto dalle disposizioni integrative e
correttive del Decreto Legislativo 23 giugno 2011, numero 118, in particolare in coincidezione del fatto che le amministrazioni pubbliche conformano la propria gestione principi
contabili generali.

Si precisa quanto segue.

La redazione dei documenti di rendiconto è stata formulata applicando i principi contabili indipendenti e imparziali verso tutti i destinatari.

È pertanto cercato di privilegiare l'applicazione di metodologie di valutazione e stima il più oggettive e neutrali possibili rispetto al principio numero 13, neutralità e imparzialità.

Il sistema di bilancio relativamente a documenti di consuntivo, dovendo assolvere ad una funzione informativa nei confronti degli utilizzatori dei documenti contabili, è stato
formulato in modo da rendere effettiva tale funzione, assicurando così a cittadini, a diversi organi e organismi sociali di partecipazione, la conoscenza dei contenuti caratteristici del
rendiconto.

Per questo motivo anche i dati e le informazioni riportate nella presente relazione sono esposti in una modalità tale da favorire la loro diffusione su internet o per mezzo di altri
strumenti di divulgazione.

Il consuntivo, come i documenti di rendiconto dell'attività di programmazione ad esso collegati, sono stati predisposti seguendo dei criteri di imputazione e disposizione che hanno
privilegiato, in presenza di eventuali dubbi o amicuità interpretative, il contenuto ostenziale del fenomeno finanziario."

Alle ore 12:18, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"il consigliere Bonomo entra alle ore 12 e 11.

Il consigliere Vito"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Milazzo entra alle ore 12 e 18.

Allora colleghi io ho dato un attimo di attenzione per favore allora io ho dato una lettura al rendiconto in cui relazione costa di 195 pagine quindi mi pareva anche impossibile poter
dare lettura di tutto il plico.

Per quanto riguarda la prima parte che direi anche di omettere di dare lettura in questa commissione ma di studiarcela ognuno per i fatti propri dato che comunque verrà trasmesso
anche tramite whatsapp.

e altri mezzi di comunicazione, direi di non dare lettura della parte relativa al quadro normativo di riferimento che in generale già abbiamo detto prima, ai criteri di formazione e di
valutazione in cui praticamente si parla in generale delle immobilizzazioni di materiali, quelle materiali, crediti, debiti, rateri sconti, ma di passare direttamente al risultato di
amministrazione con tutte le varie emissioni quindi gli impegni di spesa e quant'altro.

Siete tutti d'accordo? Alla parte finanziaria, quella che ci interessa di più.

la parte finale ma che sono praticamente 80 pagine.

Se voi dite che è necessario dare lettura di 200 pagine in commissione, la parte iniziale è tutta la parte che ti dice quali sono le attività amministrativa svolte, le iniziative che si
andranno a vedere con il bilancio e quant'altro, ma non è tecnica, è una parte molto discursiva."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

"Grazie Presidente, con lei.

Questa è la Commissione Bilancio che si occupa soprattutto di questi tipi di atti che ci vengono trasmesse.

E' chiaro che siamo di fronte a termini perendori, per cui per forza di cose dobbiamo andare all'asperta.

Si verifica quasi sempre così e noi, io credo, non possiamo svolgere appieno il nostro compito.

che la Commissione Bilancio comunque deve essere da pilota per il Consiglio Comunale.

Ora, se non lo assimiliamo bene per bene, che possiamo fare? Andiamo di corsa perché il 28 e il 29 si deve approvare il rendiconto.

Siamo al 22 oggi, voglio dire, ci sono 200 pagine per il rendiconto, dobbiamo volare, dobbiamo sorpassare, facciamolo puro, però"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"è chiaro che non possiamo assimilare bene questo rendiconto.

Grazie consigliere Ferrantelli, io non dico di omettere pagine perché non ne hanno una rilevante importanza o perché comunque non possano poi fornirci un quadro chiaro di tutto
quello che è rendiconto di esercizio finanziario, semplicemente perché è una parte molto discursiva.

per la quale sarebbe più opportuno approfondire con quell'altra parte che vi ho detto io che sono tutte le tabelle tecniche relative a questa parte discorsiva che funge dalla premessa.

Quindi siccome poi abbiamo oltre a quelle 80 pagine anche tutto questo e come dice lei purtroppo viene trasmesso sempre all'ultimo minuto e con carattere di urgenza siamo qui a
lavorare, sto cercando di creare le condizioni per poter avere le idee più chiare possibili e arrivare in aula con condizioni di causa di quello che stiamo andando a fare."

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Dici disavanzo applicato o fai venire"
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Prende la parola Consigliere Antonio VINCI:

"in commissione? Allora, passiamo alla nota protocollo numero 176 del 13 luglio 2024, avente d'oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Fodorà
Francesco, sentenza del giudice pace di Marsala numero 21‐2024.

Allora, trattasi di una condanna al comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito dell'opposizione al verbale numero V16098A‐2022 del 2011‐2022, emesso per
la violazione dell'articolo 142,8 del codice della strada ed ecciapito con l'articolo 201 del codice della strada per tardiva notifica del provvedimento.

L'importo è di euro 352,37.

prevista il capitolo 45 e 15 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Abbiamo un parere di regolata tecnica favorevola e contabile favorevola.

La parte motiva indica che la condanna lenta è alla rifusione delle spese processuali sostenute da ricorrente liquidata in complessi di 300 euro di cui 43 per spese oltre accessori di
legge.

Pertanto, come ho già detto, il debito complessivo è di Euro 352,37.

Se non ci sono interventi o richieste direi di metterlo in votazione, Segretario.

Presidente Milazzo? Sì, favorevola.

Vicepresidente Pugliese? Consigliere Bonomo? Consigliere Ferrantelli? Consigliere Rodriguez? Consigliere Giacalone? Consigliere Martinico? Consigliere Milazzo Vito? La
Commissione approva il debito fuori bilancio all'unanimità.

Passiamo adesso alla Proposta numero 177 del 13 luglio 2024 avendo oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Valenti Filippo, sentenza del giudice di
pace di Marsala numero 169 del 2024.

Trattasi di una condanna al comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale di contestazione numero B23292A‐2022 del 24‐12‐2022, ho
posto per omessa dimostrazione in giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo, quindi l'omologazione del dispositivo elettronico di rilevamento della velocità.

La proposta è l'importo pari a 352,37 previste al capitolo 45.15 bilancio 2024.

Che ne presenta la disponibilità? Abbiamo paredi regolata tecnica favorevole, contabile favorevole.

In parte emotiva viene indicato che la condanna lento posto alla rifusione delle spese processuali sostenute ricorrente che si liquidano in complessivi euro 300 di cui 43 per spese
accessori di legge da distrarsi in favore del procuratore antistatario.

Se non sono altre richieste? Per appello nominale, segretario? Presidente Milazzo Leonora, Vicepresidente Pugliese, Consigliere Bonomo, Consigliere Ferrantelli, Consigliere Rodriguez,
Consigliere Giacalone, Consigliere Martinico, Consigliere Milazzo Vito.

Il debito fuori bilancio viene approvato all'unanimità.

Allora, aspetta un attimo Eleonora."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie.

una seguita un faro No, no, no, no.

Passiamo adesso alla trattazione della proposta numero 178 del 13 luglio 2024 avendo ad oggetto riconoscimento del debito"

Alle ore 12:35, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"fuori bilancio nei confronti del signor Di Benedetto Giuseppe, sentenza del giudice Pace di Marsala numero 50 del 2024.

Segretario, lei nel frattempo che era impegnato è uscito il consigliere Ferrantelli quindi secondo me deve vedere atto che è 48.

Alle 12 e 48.

Ma lo devi facciare lì.

No, eh, racconto presenti.

Quindi andiamo a vedere il vostro bugano.

Abbiamo preparato il livello prima.

Ecco questa emozione che emozioni per poco."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"C'erano Lele e e la presidente che cantavano e mi sono emozionato Noi raccomandiamo l'audizione."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Quindi verbale di contestazione numero V14274A2022 del 15112022 e poi V9539A2022 del 5112022 opposti per omessa dimostrazione in giudizio circa la perfetta funzionalità del
dispositivo omologazione.

Allora l'importo di euro trecentocinquanta trentasetta e quarantacinque e quindici bilancio duemilaventiquattro e abbiamo pareti regolarità tecnica favorevole e contabile favorevola
eh segretario per appello nominale Presidente Milazzo Eleonora Presidente Milazzo Eleonora"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:
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"vicepresidente consigliere rodriguez mario consigliere giocalone pietro consigliere martinico elia francesca consigliere milazzo vito la commissione approva il debito"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"fuori rilancio"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"all'unanimità l'episodio due.

No, no, no, no."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Passiamo adesso alla proposta numero 179 del 13 luglio 2024 avendo oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della signora Ancona Giuseppa Fiorella,
sentenza di Giuseppaci di Marsala numero 392 2023.

Allora, spesa processuale a seguito dell'esposizione al verbale numero V18157A 2022 del 24 11 2022, emessi per la violazione dell'articolo 142,8 del codice della strada, recepito con
l'articolo 201 del codice della strada, per tardiva notifica del provvedimento.

l'importe di euro 222,40 previsto il capitolo 45 15 bilancio 2024 che ne presenta le disponibilità abbiamo di parere di regolata tecnica favorevole e contabile favorevole se non c'è
nessuno e vedo che siamo tutti qua presenti nessuna assinta segretario per alzata e seduta e favorevole rimane seduto che contrario si alzi approvata l'unanimità Passiamo adesso
alla proposta numero 180 del 13 lulle 2024 ad oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Sfar Buacira Fati, sentenza giuce pace di Marsala numero 472
2023.

Opposizione al verbale di contestazione, per omessa dimostrazione in giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo, omologazione.

L'importo 352,37 prevista il capitolo 4515 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità, pare di regolata tecnica favorevole, contabile favorevole, se non ci sono interventi, per alzata
e seduta.

Chi è favorevole rimane seduto, chi è contrario si alzi.

L'importo è di Euro 352,37.

Approvato all'unanimità.

A questo punto alle ore 13 dichiariamo chiusa la seduta e ci aggiorniamo domani alle ore 12.

Una buona giornata a tutti."

Alle ore 12:46, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:59, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

La seduta termina alle 13:00.
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